

# 豊水小学校だより

2018年9月26日号

《校訓》

ゆたかに かしく たくましく

えがお  
いい声  
いい心

自分の声をい  
っぱい出そう



8月からALTの先生が交替され、アメリカからジョナ先生がいっぱい来ました。



5年生の家庭科。針と糸でお裁縫。中学生と一緒に教えてくれました。ありがとうございました！



6日(木)6年生の有明中体験入学。緊張したけど楽しかったそうです。よかったですね。



18日(火)秋花の種まき。もう芽が出てきています。しっかりお世話をします。

## あたり前を大切に

今年に入って、トイレのスリッパがきちんと並ばないことがあり、生活面での落ち着きが気になっていました。学級の指導や、委員会の取組などでこのところ改善されてきています。集合や移動のさいは静かにすること、時間を守ることを、あいさつやありがとうをはっきり大きな声で言うこと等、あたり前のことで、ちょっと心がけることで毎日を自分自身が気持ちよく過ごせます。いざというときに実力を発揮できることにつながります。「あたり前の大切さ」をもう一度考えてみたいです。

## 豊水校区敬老会



インタビューの  
答えもばっちり

9月17日(月)敬老の日に豊水校区の敬老会がありました。75歳以上の方は、校区全体で249人おられるそうです。当日はそのうち90名ほどの方が出席されていました。各学年の代表が緊張しながらも一生懸命作文を発表し、感謝の気持ちを伝えました。おじいちゃんおばあちゃん方、毎日楽しくたくさん笑って、長生きして下さい。

## 4年生 福祉体験

毎年この時期、4年生は玉名学(探究)で福祉の学習をしています。玉名市社会福祉協議会の協力をいただき福祉体験をさせていただいています。



この日は、高齢者疑似体験ということで装具をつけて実際に高齢の方の感覚や動きを体験しました。このほかにも、視覚や聴覚に障害のある方にお話を聞いたり、点字の体験をしたり、全部で30時間の学習予定です。「生き生きと暮らせる福祉のまち玉名」を目指して、思いやりの心やバリアフリーについて一人一人がしっかり学んでいます。

## 食育の取組



なかよし給食の様子



PTA親子クッキング



マイ弁当を拝見！

学校では、給食を中心に、食育に取り組んでいます。子どもたちが楽しく食事をしたり、栄養面での知識を増やしたり、偏食をなくしたりすることで、健康な生活を送ることができるようにすることを目指しています。給食には、野菜が何種類も使われ、いろいろな味付けがされています。メニューも熊本県の特産品を使ったもの等工夫がいっぱいです。また、食育の一環として、自分でお弁当を作る「マイ弁当の日」を10月2日(火)に実施します。自分で内容を決めて取り組みます。お忙しいこととは存じますが、アドバイス及びご協力をよろしくお願いします。お世話になります！

おめでとう＆よろしくお願いします。

特別支援教育支援員の松本先生が、9月3日に第3子をご出産になり、休暇に入られたため、10月から日根野裕美先生を新しくお迎えします。